

Pressemitteilung Nr. 44/2016 der Laufgemeinschaft Laacher See

Vereinsausflug der LG Laacher See

Der diesjährige Vereinsausflug der LG Laacher See führte die Mitglieder in die Pellenz. Ein Programmpunkt war der Besuch des Vulkanpark Infozentrum in Plaidt. Es liegt zwischen den beiden Orten Plaidt und Saffig und wird als das Tor zum Vulkanpark bezeichnet. Es ist die erste Anlaufstelle im Vulkanpark, sowohl für eine Reiseplanung als auch für alle grundlegenden Informationen über den Eifelvulkanismus und die 7.000-jährige Gesteinsabbaugeschichte in der Region.



Nach einer sehr kurzweiligen und informativen Führung folgte eine kleine Wanderung durch den Plaidter Park. Anschließend ging es nach Saffig in die Begegnungsstätte. Dort wartete schon Kaffee und Kuchen auf die Mitglieder. Mit dieser Stärkung startete ein schöner Nachmittag. Einige Anekdoten über verschiedene Läufe oder verschiedene Erlebnisse beim Training wurden in lustigen Runden ausgetauscht bevor der Grill angeworfen wurde. Bei leckeren Steaks, Würstchen und mitgebrachten Salate wurde der Abend gemütlich ausklingen gelassen.

Am Ende des Tages war man sich einig, dass es ein schöner Ausflug war und man sowas gerne wiederholen kann. Es hat einfach alles gestimmt! An dieser Stelle ein herzlichen Dank an das Organisationsteam für die Planung und Durchführung des tollen Ausflugs.



Bild oben: Ein Teil der LG'ler während der Führung

Bild unten: Der Sprecher des Organisationsteams, Christoph Völlmeke, teilt die Teilnehmer vor der Besichtigung in Kleingruppen ein.